Veteranen Turnverein Stadtpolizei Zürich

Bericht vom Hock vom 24. Mai 2019

Anfangs Woche zog das Regentief Axel mit viel Regen und teilweisen Ueberschwemmungen über die Schweiz hinweg. Das Tief verlor ab Mittwoch seinen Einfluss auf die Schweiz und das Zwischenhoch Orphelia übernahm das Zepter. Gestern Freitag erlebten wir seit langem wieder einmal einen sonnigen und warmen Frühlingstag. Das animierte eine Veteranin und 17 Veteranen dazu, am Maihock im "Zeughauskeller" teilzunehmen.

Einmal mehr fand auch hier in Zürich eine Demonstration gegen den Klimawandel statt, sodass verschiedene Tramlinien gesperrt worden, bzw. ausgefallen waren, was einige Passanten zu einem Fussmarsch oder längeren Wartezeiten zwangen.

Unser Obmann Rolf hiess die frohgelaunte Teilnehmerschar zum Maihock ganz herzlich willkommen. Auch er meinte, dass die Sonne wieder scheinen würde und es endlich wieder einmal etwas wärmer sei. Der Wonnemonat Mai habe wettermässig bisher nicht gerade viel Freude bereitet. Bis auf wenige Tage wäre er kühl bis kalt gewesen und dann sei der grosse Regen gekommen. Rolf sagte, dass es die Veteranen im Monat Mai sehr streng hätten, denn neben der Wanderung, dem Frühlingsausflug und dem Hock stehe am Samstag noch die kantonale Veteranentagung in Trüllikon auf dem Programm.

Die von ihm und vom Aktuar geleitete Maiwanderung hätte anfänglich über den Rhein auf deutsches Gebiet geführt und habe dann im Restaurant "Sternen" in Wil/ZH geendet, wo wir ein sehr feines Mittagessen genossen hätten. Von den beiden Geburtstagskindern Walti Muggli und Erwin Schmid sei eine Runde Nussgipfel gespendet worden. Rolf dankte den Beiden dafür ganz herzlich. Weiter erwähnte Rolf, dass das Wetter beim Frühlingsausflug nach Schinznach-Dorf mitgespielt habe und er denke, dass wir einen schönen Tag verbracht hätten. Beide Anlässe, also Wanderung und Ausflug, wären in unserer Homepage in Wort und Bild zu sehen. Rolf dankte Erwin und mir unter grossem Applaus für den tollen Einsatz. Schliesslich dankte Rolf für das Zuhören und wünschte ein schönes Wochenende.

An den drei Tischen wurden die verschiedensten Themen diskutiert, so unter anderem über die sehr schmerzliche Niederlage der Eishockeymannschaft, die Regierungskrise in Oesterreich und das "unglückliche" Interview auf dem amerikanischen Sender von Bundespräsident, Ueli Maurer.

Entschuldigungen

Für den gestrigen Hock hatte sich Franz Schlegel entschuldigt. Er liess alle herzlich grüssen.

Gesundheitliche Probleme

Dem Obmann sind zur Zeit keine Meldungen über ernsthaft erkrankte Kameraden bekannt.

Geburtstage im Mai

02.05. Schmid Erwin	81	09.05. Wyss Marili	90
04.05. Kopp Franz	76	11.05. Schlegel Franz	82
06.05. Weder Hans	84	12.05. Wyss Franz	<i>87</i>
09.05. Ilg Wolfgang	67	19.05. Markwalder Hans	77
09.05. Nef Carlo	59	19.05. Muggli Walter	84

Rolf wünschte allen Geburtstagskindern alles Gute und vor allem gute Gesundheit.

Aktuelles

Rolf liess uns zum Schluss wissen, dass eine Veteranin und 13 Veteranen an der Veteranentagung vom Samstag, 25. Mai 2019 in Trüllikon teilnehmen würden.

Dübendorf, 25. Mai 2019 Kurt Müller, Aktuar

Bericht schliessen